



## 總務文教委員會視察

市では、令和5年度に2中学校を統合、令和8年度に5小学校と中学校を統合し、義務教育学校を開校する予定で準備が進められていることから、10月7日に当別町を訪問し、今年4月に開校した当別町立とうべつ学園の校舎内見学及び義務教育学校について視察を行いました。



9月14日及び10月3日の2日間にわたり委員会を開催し、委員会に付託された令和3年度各会計決算の認定を求める6議案について慎重な審査が行われ、各議案は簡易による採決の結果、原案のとおり認定すべきものと決定されました。

なお、12月に開催される第4回定例会において、委員長から審査結果が報告されます。

決算審査特別委員会

# 議会を傍聴してみませんか！



本会議と委員会は、簡単な手続きでどなたでも傍聴することができます。本会議は、審議中も出入りすることが可能です。

議場で直接傍聴されると、より議会が身近に感じられると思いますので、多数の傍聴をお待ちしています。

なお、次回定例会は12月に開かれます。

○詳細 議会事務局(☎74-8796)

### ※傍聴される方へのお願い

新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、体調のすぐれない方(せき・発熱など)は、傍聴をお控えくださいますようご協力をお願いします。

議会広報編集委員会  
委員長 増井浩一  
副委員長 増山真司  
委員 佐々木裕幸  
委員 員政  
委員 武田

ええ、今年もまた、実りの秋を迎える年です。その収穫も終盤を迎えつつあります。作柄も作柄であります。概ね良好の年です。

編集後記